

Schäfer – Inh. Patrick Schäfer  
Am Eiswaurlager 4  
01189 Dresden

Dresden, 13.03.2018

Landesfeuerwehrverband Bayern e. V.  
Carl-von-Linde-Straße 42  
85716 Unterschleißheim

## **Bundesaktion: „Lernen durch Experimentieren“**

### **Sehr geehrte Damen und Herren,**

seit 2016 entwickelt *Schäfer* innovative Ausbildungsmaterialien für Kinder- und Jugendfeuerwehren, für die Brandschutzerziehung sowie für Einsatzabteilungen in Feuerwehren.

Durch die Fachlektüre „Arbeitsblattsammlung Jugendfeuerwehr“ konnte sich *Schäfer* deutschlandweit im Bereich der Entwicklung von Lehrmitteln etablieren und erfolgreich unter Beweis stellen.

Nach mehrmonatiger Entwicklungs- und Erprobungsdauer konnte vergangene Woche nun endlich der neue Experimentierkoffer Feuerwehr dem Fachpublikum präsentiert werden.

Ich möchte Sie herzlichst zu einer multimedialen Entdeckungstour rund um den Experimentierkoffer Feuerwehr auf meine Internetpräsenz einladen. Neben detaillierten Produktinformationen erhalten Sie ebenfalls zahlreiche Produktabbildungen sowie ein Produktvideo, um die vielfältigen Anwendungsmöglichkeiten innerhalb der Feuerwehr vorzustellen.

### *Warum gerade dieser Experimentierkoffer?*

Während der Entwicklung standen für mich vor allem Sicherheit, Wirtschaftlichkeit und Vielfältigkeit im Fokus, um die Ansprüche der Unfallkassen, der Kommunen und Jugendwarte stets zu erfüllen.

Ich bin selbst seit mehreren Jahren Jugendwart in einer Stadtteilfeuerwehr in Dresden. Leider muss ich stets feststellen, dass oftmals identische Produkte in Experimentierkoffern bei unterschiedlichsten Herstellern enthalten sind. So wurde ich in meiner Kreativität oftmals stark eingeschränkt. Meist stand das Thema Feuer im Vordergrund solcher Experimentier- und Brandschutzkoffer. Dadurch ist es nahezu unmöglich, einen sicheren Überblick während des Experimentierens in Stationen zu gewährleisten, um im Notfall eingreifen zu können. Der Experimentierkoffer Feuerwehr umfasst Inhalte für über 16 verschiedene Experimente mit Feuerwehrbezug. Dabei können bis zu 4 Stationen mit je mindestens 3 Personen gebildet werden. So ist

Vielfalt garantiert. Durch verschiedene Anforderungsstufen ist der Experimentierkoffer Feuerwehr sowohl für Kinder- und Jugendfeuerwehren, für die Brandschutzerziehung, für den Sachkundeunterricht an Grundschulen und sogar für die Truppmannausbildung in Feuerwehren gleichermaßen geeignet und ist garantiert kein Staubfänger. Ein durchdachtes Sicherheitskonzept mittels eines Zwei-Unterlagensystems sowie einer zertifizierten Löschdecke sorgt für den notwendigen Basisschutz. Eine kostengünstige Nachbeschaffung von Verbrauchsgütern, wie Experimentierproben und Gaskartusche, sorgen für die notwendige Wirtschaftlichkeit.

*Bundesaktion: „Lernen durch Experimentieren“*

Die von *Schäfer* ins Leben gerufene Bundesaktion verfolgt das Ziel, die Ausbildung in der Feuerwehr bundesweit vielfältig, attraktiv und lehrreich zu gestalten.

Daher würde ich mich ganz besonders freuen, mit Ihnen zusammenzuarbeiten. So erhalten Ihre örtlichen Feuerwehren die Möglichkeit mit einem Rabattcode, befristet bis zum 31.05.2018, 15 % des Normalpreises zu sparen.

Eventuelle Fragen beantworte ich Ihnen gern telefonisch unter: 0151 /54 268 515 oder per Mail unter: p.schaefer@schaefer-ausbildung.de .

***Zur Entdeckungstour bitte [hier](#) klicken.***

Mit freundlichen Grüßen



Patrick Schäfer